



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 014
15 de enero de 2016**

UCE rindió homenaje póstumo a destacado rector

Las autoridades de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática de la Universidad Central del Ecuador rindieron un Homenaje Póstumo al ingeniero Víctor Hugo Olalla Proaño, en honor a su trayectoria académica como docente, decano y rector de la institución. El develamiento de una placa en su nombre, fue parte de este reconocimiento.

Fernando Sempértegui Ontaneda, PhD, rector de la UCE, expresó que es un momento que tiene dos componentes emocionales, el uno es el componente de la evocación del ausente y el otro es la convocatoria de una presencia. "Existe una ausencia y presencia sentida que nos marca profundamente. Si algo cabe recalcar es la plena donación de vida que hizo Víctor Hugo Olalla a la Universidad Central del Ecuador".

En el marco de este acto solemne hubo el develamiento de una placa diseñada en honor al ex rector que fue colocada en el dintel de la entrada del Laboratorio de resistencia de suelos y modelados de la Carrera de Ingeniería Civil que fue reinaugurado en noviembre del año pasado.

Cecilia Flores Villalba, decana de la facultad, mencionó que es reconfortante rendir homenaje a un hombre destacado, ingeniero civil de genuina vocación con indiscutibles valores, entre ellos destacó su sentido de responsabilidad, honradez y seriedad de una persona confiable. Su didáctica y metodología para enseñar e impartir conocimiento se reflejó en sus estudiantes quienes alcanzaron habilidades para resolver problemas. **N.S**

